



Mitteilung

Puerto Montt, 10 de mayo de 2024.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales novedades del colegio.

En primer lugar, queremos destacar la semana de la Escuela Segura 2024, actividad organizada por el Comité de Convivencia Escolar y que tuvo como eje principal temáticas de neurodiversidad y ciberbullying. En ese sentido, agradecemos a los estudiantes y familias que participaron de las distintas iniciativas, especialmente de la jornada realizada por el Dr. Juan Pablo del Río, ya que nos ayudó a concientizar y sensibilizar sobre dicha condición, siendo hoy muchos más empáticos, respetuosos e inclusivos.

En otra materia, durante el lunes tuvimos la grata visita de Carabineros de Chile, los que compartieron junto a los niños del Kindergarten y el Primer Ciclo. En dicha instancia, los alumnos aprendieron sobre el importante rol de la policía, además de conocer sus equipos y elementos de seguridad.

En torno a la organización estudiantil, queremos felicitar al nuevo Centro de Alumnos, el que estará encabezado por su presidenta, la estudiante Simona Martínez, acompañada por los demás integrantes de la lista Proyecta. Desde ya les deseamos el mayor de los éxitos en su gestión y liderazgo, especialmente en beneficio de todos los estudiantes del colegio.

Cambiando de tema, les contamos que finalmente serán 47 alumnos de II Medio los que participarán del intercambio escolar a Alemania por un tiempo de 10 semanas. Estamos realizando las últimas gestiones para que la experiencia en Europa resulte de la mejor manera, especialmente para su crecimiento académico y personal.

En otro contexto, les informo que la próxima semana realizaremos un Consejo de Evaluación del Segundo Ciclo, el miércoles 15 de mayo, por lo que sólo los estudiantes de los siguientes cursos saldrán de clases de manera anticipada: 3°, 5° y 6° básico se retirarán a las 13:30 horas y los alumnos de 7°, 8° y I Medio saldrán a las 14:00 horas.

Sin duda, una de las fechas más importantes para todos es la celebración del Día de la Madre, por lo que les deseamos a cada una de ustedes un muy feliz día, especialmente a las mamás de nuestra comunidad, me refiero a funcionarias y apoderadas.

Por último, espero que tengan un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez RECTOR